

JUSTISIA

Pendiri Komunitas Wartawan Lokal Ucapkan HPN, Jadilah Pers Bermartabat

Narsono Son - JATENG.JUSTISIA.CO.ID

Feb 9, 2023 - 12:21



Komunitas Wartawan Lokal (KAWAL)

BANYUMAS - Pendiri Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) N.Son Mengucapkan selamat Hari Pers Nasional (HPN) 09 Februari 2023, Pada seluruh Jurnalis atau Wartawan di Seluruh Indonesia, yang perayaanya terpusat di Deli Serdang, Sumatera Utara. Kawal merupakan sebuah Komunitas wartawan yang di dalamnya terdiri dari berbagai Media, Organisasi Pers, Pemerhati Pers dan lainnya.

Dalam kesempatanya Menyampaikan Jadilah Jurnalis yang bermartabat dan jadilah Jurnalis profesional dalam menjalaninya. Bekerjalah Sesuai Kode Etik Jurnalis. Tugas Pokok Dan Fungsinya Pers sudah jelas atas Dasar Undang-Undang Nomor 40 Tahun 1999 Tentang Pers, Selain itu Pers merupakan pilar Ke empat. Jurnalis Dilindungi oleh Undang-undang maka dari itu Insan Pers jangan takut menulis berdasarkan Fakta yang terjadi dan jadilah Jurnalis yang

Independent.



"Insan Pers Adalah Corongnya Masyarakat, menyuarakan dan Mewakili warga dalam Menyampaikan Suara. selain itu Insan Pers sebagai Kontrol sosial yang

ada di masyarakat, dan Jika Ada yang mencoba - Coba Menghalang-halangi Tugas jurnalis ada pasalnya tersendiri, " paparnya.

Lebih Lanjut, Dirinya mengatakan Insan Pers jangan Menakut-nakuti Dan jangan mencari - Cari Kesalahan. Dan bagi Para pemilik Media atau Pimpinan redaksi Hendaknya jangan sembarangan merekrut wartawan, harus lebih diperhatikan terkait Sumber Daya Manusianya, Lulusan apa serta melalui perekrutan yang benar.

"Jangan sampai ID Card atau Kartu Tanda Anggota Pers, Digunakan tidak semestinya, menakuti orang untuk kepentingan pribadi. kami mendorong setiap Kominfo di Kabupaten/kota ikut menjalankan Sesuai Tupoksinya," tambahnya. N.Son yang tergabung dalam Organisasi Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) jni.or.id berharap komunitas wartawan Lokal yang ada di manapun selalu menjunjung tinggi Profesinya tanpa menodainya.

JURNALIS.ID



PERS.CO.ID
Gerakan Literasi & Anti Hoax

Banyak sekali Komunitas wartawan di daerah, dirinya menginginkan ikut eksistensinya membangun kotanya dengan memberikan edukasi pada masyarakat atau membuat bimbingan Teknis, untuk Jurnalis di Daerahnya atau memberi edukasi terkait penulisan atau Rilis berita pada para Humas Instansi

pada OPD.

"Hari Pers Nasional ini, Semoga Pers di Seluruh Indonesia Semakin Maju, Sukses membangun Bangsa dan Negara ini, Teruslah berkarya, teruslah Suarakan Keadilan, Jadilah Pers Independent, Jadilah Baik meskipun dirimu Belum Baik," Pesanya

Adapun tugas Pokok Jurnalis adalah menulis/membuat hasil karya melalui Berita. Sebenarnya membuat berita itu tidaklah Sulit tinggal ada kemauan atau tidak. Jurnalis berpacu pada 5W 1H (What, Where, Who, When, Why) (How) itu merupakan dasar membuat rilis Yang merupakan patokan berita. Di lain pihak jurnalis dapat mengembangkannya sebuah berita menjelaskan sedetail mungkin untuk dipublikasi ke masyarakat luas.

(***)